

49. Internationales Moto-Cross Amriswil vom 25./26. September 2010 mit dem Europameisterschafts-Endlauf der Kategorie Solo 125 ccm

Kurztext:

Amriswil rüstet sich zum Moto-Cross-Finale

bs) **Der Auto- und Motor-Sportclub Oberthurgau (AMCO) rüstet sich für die 49. Auflage des Internationalen Moto-Cross Amriswil vom 25./26. September 2010, das zugleich das Saisonfinale für die SAM-Schweizer- wie die IMBA-Europameisterschaft ist. Ab Samstagmittag beginnt das Sportwochenende und hat seine Höhepunkte im Rahmenprogramm, das wiederum von drei Jugendklassen bestritten wird, und im letzten Lauf der Europameisterschaft der Kategorie Solo 125 ccm am Sonntag.**

Der weit über die Landesgrenzen hinaus bekannte und beliebte traditionelle Amriswiler Grossanlass findet zum 44. Mal auf dem gleichen Gelände statt. Das Nonstop-Programm von 25 Rennläufen verspricht attraktive und spannende Wettkämpfe.

Saisonfinale

Neun Solo-Klassen, worunter auch eine für Women, sowie diejenigen der Quad werden um die letzten Punkte der Schweizermeisterschaft fighten. Die Seitenwagen sind natürlich auch am Start, doch zählen deren Rennen nicht zur Meisterschaft, da die CH-EM-Teams in Holland an der letzten europäischen Runde teilnehmen müssen. Dafür treten hier zum letzten EM-Lauf rund 30 Fahrer aus Belgien, Dänemark, Deutschland, Frankreich, Grossbritannien, Holland, Tschechien und der Schweiz in der Solo 125 ccm-Kategorie an und werden in den 3 Läufen garantiert Spitzensport vom Feinsten liefern.

Jugendrennen

Die Meister von morgen haben in den letzten Jahren sehenswerte Vorstellungen gegeben. Deshalb sind sie auch heuer wieder dabei. In je zwei Wertungsläufen werden die Teilnehmer der Jugendklassen 65 ccm am Samstagnachmittag, 50 und 85 ccm am Sonntag zeigen, was in ihnen steckt. Ein Leckerbissen, den man sich nicht entgehen lassen darf!

Die Weichen werden also gestellt, dass am **Wochenende vom 25./26. September** im topidealen Gelände „in der Bürglen“ prickelnde Rennatmosphäre herrschen wird. Der Veranstalter scheut weder Kosten noch Mühe, um allen Beteiligten ein grossartiges Rennen anzubieten. Ein GRATIS-Busbetrieb ab Bahnhof Amriswil, konsumenten- und familienfreundliche Eintritts- wie Festwirtschaftspreise sind Garanten für einen vergnügten Aufenthalt in der Motocross-Arena. News und Details gibt es unter www.s-a-m.ch/amriswil.
